
des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 

ANFRAGE 

an die Bundesministerin für Gesundheit und Frauen 
betreffend Ausbildung zum Facharzt für Kinder- und Jugendpsychiatrie 2 

Ihre entgegenkommende und ausführliche Anfragebeantwortung 8042/AB zu 8302/J 
(XXV.GP) enthielt leider keine Antwort auf unsere Frage, was sie gegen den 
offensichtlichen Mangel an Fachärzten für Kinder- und Jugendpsychiatrie zu tun 
gedenken, bzw. ob sie Hürden am Weg zu dieser Facharztausbildung beseitigen 
werden. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Gesundheit und Frauen folgende 

Anfrage 

1. Was unternehmen Sie, um diesem Fachärztemangel entgegenzuwirken? 
2. Werden Sie sich dafür einsetzen, die Ausbildung zum Facharzt für Kinder- und 

Jugendpsychiatrie zu erleichtern? 
3. Wenn ja, wie? 
4. Wenn nein, warum nicht? 
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vom 24.11.2016 (XXV.GP)

www.parlament.gv.at




		2016-11-24T18:16:13+0100
	Parlamentsdirektion
	Signaturpruefung unter http://www.signaturpruefung.gv.at




